

Information

Hilfsreferenten Kripo im Lagezentrum

BDK schaltet sich über den GPR ein

Seit Jahren ist die Vertretungsregelung für die *Hilfsreferenten Dauerdienst* im Lagezentrum wiederkehrendes (ärgerliches) Thema. Bisher gab es hierzu keine Beteiligung des zuständigen Gesamtpersonalrates der Polizei Berlin.

In Zeiten des demografischen Wandels, höchster Einsatzbelastung und diverser Zusatzaufgaben bedarf es nun dringend einer „kripoweiten“ Regelung, die nur über den GPR in der Mitbestimmung (§ 85 PersVG – Arbeitszeit) erreichbar scheint.

Die Referate K und das LKA sind ihrer Personalausstattung entsprechend gleichermaßen an einer verbindlichen Vertretungsplanung und -regelung zu beteiligen. Eine Rückfallebene K1-Schichtleiter ist nicht vorzusehen!

Die Vertreter des BDK im Gesamtpersonalrat haben den Vorstand jetzt gebeten, das Thema mit der Behördenleitung zu erörtern und auf den Abschluss einer Dienstvereinbarung zu drängen.

Der geschäftsführende Landesvorstand
Berlin, 14.11.2023